
Die Vorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber um Einführung ins Thema. 
 
Ziel sei lt. Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber, dass die Vorbereitungen zum Zeitpunkt des In-
krafttretens des Gesetzes abgeschlossen sein sollten, da dann das Geld zur Verfügung ste-
hen werde. 
 
Diskutiert wird, in wie weit es sinnvoll sei, eine Projektgruppe zu initiieren, in der zwar die 
verschiedenen Bereiche, nicht aber alle Träger im Einzelnen vertreten seien. 
 
Herr Asmussen weist darauf hin, dass nach dem Inkrafttreten des Gesetzes mit allen Trä-
gern im Einzelnen Verträge abgestimmt werden würden. Bei der Vorbereitung und Zusam-
menstellung von Daten, Fakten und Zahlen sei eine kleine Gruppe im Vorwege effektiver. 
 
Die Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen. 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 


